



夢に向かって、仲間と共に

明けましておめでとうございます。

地域の皆様、保護者の皆様には旧年中は大変お世話になりました。本年もこれまでと変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申しあげます。

「PAT楽しくつながろう～子どもに寄り添う笑顔の輪～」のテーマのもと、昨年中はたくさんの場面でPTA活動をお世話になりました。

例年の活動に加えて試みた“ちょこっとボランティア”。1学期には“体力テスト”“プール掃除”、2学期には“草抜き”的ボランティアをお世話になりました。運動会後の片付けやマラソン大会の走路員にもたくさんご協力いただきました。夏休み明け、PTA環境美化作業後に実施したレクリエーション(インディアカ)では、ご参加いただいた保護者の皆様と教職員、子どもたちも一緒にいい汗を流し、笑顔溢れる時間を過ごしました。

わが子だけのことではなく“倉二っ子のために協力しよう、助け合おう”としてくださる保護者の皆様に、改めて感謝申しあげます。ありがとうございます。

いよいよ2026年が始まりました。2026年の干支は「午」です。干支の中でも午は「前へ進む象徴—発展・成長・努力の実り」として日本人に長く親しまれてきました。

倉二っ子たちが、時につまずいたり、迷ったりしたとしても、2026年という新しい年のスタートに自分の夢を描き、夢に向かって仲間と共に駆け抜け抜けていけるような風土づくりに励みたいと思います。

残り3ヶ月、子どもたち一人一人が満足感と達成感を持って終えることができますよう、教職員一同力を尽くします。1月も保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

学校給食の無償化が小学校でもスタートします！

舞鶴市では、保護者の皆様の学校給食費負担を軽減し、子育てしやすいまち・安心して子育てできる環境を実現するため、小・中学校の給食無償化が進められてきました。令和6年度の2学期から中学校、令和7年度3学期からは小学校でも給食無償化がスタートします。

給食は、子どもたちの成長と健康に直接かかわる極めて重要なものです。子どもたちが、毎日安心して給食を食べられるようにするのはもちろん、「食べ物を大切にする心」や「給食にかかわる方々への感謝の気持ち」なども、これまでと同様、大切にはぐくんでいきます。

校長 伊藤 茂
教職員一同

ホームページにも、子どもたちの日々の活動の様子等を随時配信しています。右のQRコードからぜひご覧ください。

